

## Nuit des châteaux 2023

**Tout comme la Nuit des Musées , il existe une Nuit des Châteaux . Ainsi, pour la 5ème année consécutive, la Nuit des Châteaux s'invite partout en France et dans certains pays européens.**

C'est un événement lancé en 2019 par Dartagnans en partenariat avec la Demeure Historique, le Groupe Mercure et Castellissim.

Pour le public, c'est une véritable opportunité pour (re)découvrir, de nuit, toute la splendeur du patrimoine architectural et historique français. Le rendez-vous vous est donc donné le vendredi 27 et le

samedi 28 Octobre , pour visiter les trésors de notre région et se sensibiliser à la préservation de nos monuments et châteaux  
La Nuit des Châteaux : le Château de Goudourville au coeur de la Renaissance Cette année, au château de Goudourville (Tarn et Garonne) , c'est une plongée dans la Renaissance qui vous est proposée ! Comment cette période passionnante qui voit fleurir les arts est aussi en France, celle des guerres fratricides de religions et de l'utilisation des élixirs et poisons à la Cour de Catherine de Médicis. La propriétaire, Marguerite de Lustrac, en sait quelque chose, elle, dont le 2ème mari a été empoisonné !

Ainsi, le château de Goudourville ouvre ses portes les vendredi 27 et samedi 28 Octobre soir ainsi que tout le week-end du 28 et 29 Octobre.

Situé dans le Tarn et Garonne, à 1h de Toulouse, 45 mn de Montauban et 30mn d'Agen, le château de Goudourville, occupé lors de la Guerre de cent ans est en ruines au milieu du 14e siècle. Il est restauré par le célèbre chef de guerre Naudonnet de Lustrac. Entre 1480 et 1500, Antoine de Lustrac, son frère Jean, évêque de Périgueux et leur oncle Bertrand, abbé de Saint-Maurin, étoffent les logis existants et apportent une nouvelle tour d'escalier avec un système de galeries, plaçant ainsi le Château de Goudourville parmi les réalisations les plus notables de la fin de l'époque gothique en Aquitaine.

CG82